
A. NEGRE MURCIA

Los populares no titubean al ase-
gurar que han salido fortalecidos
del congreso nacional que su par-
tido celebró en Valencia. Pese a
estas afirmaciones, son muchos los
ojos que apreciaron, entre bamba-
linas, ciertas desavenencias, cuchi-
cheos y alguna que otra ausencia.
Para entender mejor qué ocurrió
realmente en ese evento y cómo
puede afectar su desarrollo al pro-
greso de la Región, El Debate invi-
tó este martes, a sentarse en su pla-
tó a Miguel Ángel Cámara, secre-
tario general del PP y alcalde de
Murcia; Juan Carlos Ruiz, porta-
voz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en la Asamblea Regional, y a
Pedro Antonio Sánchez, el porta-
voz de la dirección regional del par-
tido. Frente a ellos, cargados de pre-
guntas, tres periodistas de La Ver-
dad: Joaquín García Cruz, Manuel
Buitrago y Julián Mollejo.
–¿No resulta llamativo que Rajoy, en
ese rosario de felicitaciones, se olvi-
dara precisamente de Valcárcel que
le había organizado el congreso?
– (Cámara) No, nuestro presidente,
Mariano Rajoy, ya se lo agradeció en
la primera intervención pública que
tuvo. Además, antes de la inaugu-
ración del congreso, en una compa-
recencia ante los medios, Rajoy, jun-

to a Valcárcel, expresó su satisfac-
ción por la organización del con-
greso. Ya no se las veces que tiene
que seguir con el agradecimiento.
–¿Qué impresión se tiene cuando se
va a un congreso en el que, como es
el caso, está todo el pescado vendi-
do? ¿No echan en falta una recom-
pensa a Murcia por ser un granero de
votos a Mariano Rajoy?
– (Ruiz) No estaba todo el pescado
vendido. Los murcianos nos jugá-
bamos, desde que se incluyeron en
las ponencias, en este caso la eco-
nómica, el tema de los trasvases y
de la financiación autonómica, que
toda España nos diera su apoyo,
como así ha sido. Yo creo que ese es
el logro más económico logrado por
la representación murciana.
–En alguna ponencia, como la del

agua, Aragón ha metido cuchara....
– (Ruiz)Yo tengo aquí como ha que-
dado la ponencia. El texto coincide
con el manifiesto que los alcaldes fir-
maron en Orihuela. Yo creo que
nadie puede decir que ese texto es
antitrasvasista.
– Exactamente no es igual. Aragón
consiguió incluir la prioridad máxima
para las obras del Pacto de Aragón.
– (Sánchez)Sí, estamos de acuerdo.
Pero eso lo decía cuando se aprobó

el PHN por el Gobierno del PP. Decía
resuélvanse las obras de Aragón y
empecemos a implementar el resto.
Ese es el escenario que no debemos
perder de vista. Cuando el PP tuvo
la oportunidad de gobernar, se acor-
dó un gran pacto del agua, aproba-
do por más del 80% del Consejo
Nacional del Agua. Todos estaban
de acuerdo porque veían resueltas
sus inquietudes y retos. El proble-
ma ha venido al mutilarse ese PHN.
– ¿La elección de Cospedal no les ha
pillado con el paso cambiado?
– (Ruiz) El PP está a favor de los
trasvases, de eso no hay duda. Si
alguien piensa lo contrario, ese
alguien quien tiene un problema.
Creo que en sus primeras decla-
raciones como secretaria general,
ya ha dado un paso adelante.

– (Sánchez) Hemos ganado una
aliada para la Región. Estamos
convencidos.
– ¿Este sistema de elecciones prima-
rias aprobado en Valencia, se hará
también en el PP de la Región?
– (Cámara) Ahora la junta direc-
tiva nacional tiene que aprobar el
reglamento marco de funciona-
miento del resto de los congresos.
Este sistema se incorporará, a par-
tir de ahora, en todos los congre-
sos y se irá incorporando a los con-
gresos regionales y locales, con-
forme se vayan celebrando.
– ¿Eso quiere decir que el presidente
electo en el congreso de otoño será
también candidato a la presidencia
de la Comunidad Autónoma?
– (Cámara) Eso no está tan claro
así. Sí en el caso de Mariano Rajoy,
pero la extrapolación a los con-
gresos locales y regionales es un
tema que no está tan claro. Esta-
remos a la espera de lo que se nos
diga desde Madrid.
– ¿Cómo cree que está reaccionando
su partido en el caso de los alcaldes
de Torre Pacheco y Totana?
– (Cámara) En el caso de Totana el
alcalde no es miembro del PP y, por
lo tanto, el partido ya dijo lo que
tenía que decir y actuará en su
momento. En el caso de Torre
Pacheco, es una cosa totalmente
distinta y estamos a la espera.
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«A mí no me importa
lo que piense el PP
de Aragón, sino el
nacional»

«Las puertas de
nuestro partido
nunca se cerraron
para María San Gil»
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«Defendemos los
trasvases: el que
existe y el que hay
que hacer»

«No es cierto que
en el congreso
estuviera todo el
pescado vendido»
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«Ahora no podemos
permitirnos el lujo
de enfrascarnos en
luchas internas»

«Estamos en el
mismo sitio ahora y
cuando estábamos
en el gobierno»
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«¿La elección de
Cospedal no les ha
pillado con el pie
cambiado?»

«Murcia está
perdiendo poder en
la reivindicación de
los trasvases»
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«En el PP sí se habla
y existe preocupación
sobre la sustitución
de Valcárcel»

«La postura ante los
trasvases es la misma
que tenía el PP antes
del congreso»
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